

**Antrag: Aufforstung von gemeindlichen Ausgleichsflächen mit 1.000 Bäumen
(04.09.2019)**

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantrage ich die Aufforstung der gemeindlichen Ausgleichsflächen mit 1.000 Bäumen. In Anbetracht dessen, dass die Gemeinde Steinhagen selber jedes Jahr einige Bäume aus Verkehrssicherungsgründen oder ähnlichem fällt, sollte man um der Natur zur Renaturierung zu helfen, eine Fläche ausfindig machen, wo die Gemeinde 1.000 Bäume aufforsten kann.

Begründung: Zurzeit wird gerade in Deutschland über das Wort Klimawandel gesprochen und wie man etwas dagegen tun kann, denn die Ressource Natur ist endlich und durch den Menschen bereits stark geschwächt. Um diesem entgegen zu wirken, soll sich die Gemeinde damit befassen eine Fläche mit 1.000 Bäumen aufzuforsten. Denn diese 1.000 Bäume produzieren am Tag Sauerstoff für etwa 20% unserer Einwohner und wandelt jede Menge CO₂ um, wodurch die Gemeinde etwas positives zum Klimaschutz leisten würde.

Mit freundlichen Grüßen,

Kai Funke